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Texte de la question

M. François Baroin attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie
associative sur le projet de réforme de la première année des études de santé. En effet, il se fait l'écho
d'enseignants-chercheurs en pharmacie, qui ne comprennent pas cette proposition dont ils pensent qu'elle aurait
une influence néfaste sur le cursus vers le doctorat en pharmacie : contenus pédagogiques inadaptés,
structures d'accueil et organisation de la formation revisitées, surcoûts techniques... Il souhaite donc mieux
comprendre les motivations et les intentions du Gouvernement sur ce projet.
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